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順位１ 中 村 一 仁 君 

   １ 理科離れ対策 

   ２ 中央図書館学習室の利用

   ３ データヘルスによる医療費削減

順位２ 服 部 修 寛 君 

   １ ポケモンＧＯ 運転中の操作規制要請について

   ２ 青木川・日光川治水対策事業について

   ３ 健康日本２１いちのみや計画

   （１）市民の健康づくり

     ①血糖値スパイクが危ない

     ②異所性脂肪の蓄積

   ４ おもいやりあふれるまちづくり

   （１）つむぎロードに点字ブロック設置を

   （２）優先席の表示について

   ５ 一宮市社会福祉協議会の生活資金貸付業務にかかわる監査結果について

   ６ イタセンパラの保護について

順位３ 髙 橋  一 君  P

   １ 市役所のパソコン廃棄について 

   ２ プールでの活動量計使用、タトゥーについて

順位４ 花 谷 昌 章 君 P

   １ i-ビルについて 
   ２ 産業体育館について

   ３ おでかけ広場について

順位５ 森  利 明 君   P

   １ 発達障害について 

   ２ 児童クラブの運営について

順位６ 尾 関 宗 夫 君  P

   １ 市民の安全を守る災害防止への取り組みについて

   （１）浸水被害の実態と対策について

   ２ 核兵器廃絶を求める「被爆者行脚」に同席して

   ３ 地域の文化交流を高め、生涯学習の場、公民館のあり方について

   ４ 医療・介護総合法による地域医療、介護現場等の課題について

   ５ 公共交通の充実で安心して住み続けられるまちづくりを
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順位７ 則 竹 安 郎 君 

   １ 尾西生涯学習センター西館閉館への対応と地区公民館の利用について

２ i-タクシーについて  
３ 可燃ごみ収集方法について

順位８ 島 津 秀 典 君 P

   １ 介護予防事業における芸術療法の活用について 

   ２ 有害鳥獣による被害とその防止対策について

順位９ 井 上 文 男 君  P

   １ 今後のまちづくりについて 

   ２ 健康で長生きするために

   （１）生活習慣病予防について

   （２）延命措置について

順位１０ 森  ひとみ 君 P

   １ きれいなまちづくりとは・・・ 

   （１）ポイ捨ての現状

   （２）現在の取り組み

   （３）アダプトプログラムの活用

   （４）今後について

   ２ 自主財源について

   （１）自主財源とは

   （２）有料広告の収入

   （３）いちみんグッズ

   （４）今後の取り組み

   ３ いちのみや愛を育てる～一人ひとりが広告塔に！

順位１１ 水 谷 千恵子 君

   １ 読み書き（代読・代書）支援の充実について 

   （１）読み書き（代読・代書）支援の現状

   （２）読み書き（代読・代書）支援員の養成

   ２ 地域防災力の向上を目指して

   （１）さらなる防災意識向上の啓発

   （２）地域単位の防災訓練の推進

順位１２ 竹 山  聡 君 P

   １ 小中学校のエアコン設置について 

   （１）空調設備整備事業の今後のスケジュールと方針の確認

   （２）設置完了後の夏休み短縮を含めた、教育内容の充実について



平成２８年１２月定例市議会 一般質問通告表

 - 3 -

順位１３ 西 脇 保 廣 君 P

   １ 公共施設の休館日について

   （１）体育施設及び図書館等文化施設の休館日について

   （２）なぜ月曜日が多いのか

   （３）見直しする考えはあるのか

   ２ 保育園、学校と周辺住民の諸問題について

   （１）保育園行事における諸問題とその解決策について

   （２）学校行事における諸問題とその解決策について

   ３ 地域づくり協議会について

   （１）協議会の設置状況と活動内容について

   （２）連区活動と公民館活動の違いについて

順位１４ 彦 坂 和 子 君  

   １ 老人クラブの役割と補助金について

   ２ 今伊勢駅南・石刀駅南踏切の緊急対策について

   ３ 子供を大切にする学校給食を

   （１）一宮市学校給食調理場整備基本構想について

   （２）学校給食費の公会計への移行について

順位１５ 平 松 邦 江 君 P

   １ がんの教育について 

   （１）今までの取り組み

   （２）がん検診の現状と課題

   （３）今後の取り組み

   ２ 一宮市版インバウンドについて

   （１）一宮市の観光の現状

   （２）インバウンドを取り込む戦略

順位１６ 河 村 弘 保 君  

   １ 公民館の果たす役割について 

   ２ 国保財政と高齢者医療制度の仕組みと今後について

順位１７ 橋 本 浩 三 君 【中止】

順位１８ 佐 藤 英 俊 君 P

   １ 下水道の整備について 

   ２ インフルエンザ予防接種について

   ３ 新濃尾大橋周辺地域の特色を生かした活性化について

   ４ 「いちみん」について
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順位１９ 渡 部 晃 久 君 P

   １ 昨今の学校教育について 

   （１）プログラミング教育について

   （２）現代の「教育内容」について

   ２ 公共施設について

   （１）公園プール、学校プールについて

   （２）窓口における待ち時間について

   （３）民間企業との協業について

順位２０ 和 田 彌一郎 君 P

   １ 空き家対策について 

   （１）現状

   （２）特別措置法７条 協議会について

   （３）特別措置法 14条 助言・指導、勧告、命令、代執行について
   （４）アンケートから見えてくるもの

   ２ 保育園について

   （１）園舎について

   （２）空調設備について


